

Im Druck befindet sich:

BBB-Kommentar von Reichsgerichtsräten

erläutert von

Dr. Bessau, Reichsgerichtsrat, Dr. Buchwald, Reichsgerichtsrat,
Dr. Hallamik, Reichsgerichtsrat a. D., Dr. Lobe, Senatspräsident a. D.,
Dr. Oegg, Senatspräsident a. D., Dr. Schack, Reichsgerichtsrat und
Seyffarth, Senatspräsident a. D.

(Landgerichtsdirektor Erler und Dozent Dr. habil. Beiske für das Einführungsgesetz)

Neunte, wesentlich vermehrte Auflage

5 Bände. Gesamtpreis etwa RM 150.-

Aus dem Vorwort zur neunten Auflage:

In welcher Gestalt auch immer das bürgerliche Recht künftig in Gesetze gefaßt werden mag, auch wenn es zunächst in einzelnen Gesetzen über die verschiedenen Gebiete des bürgerlichen Rechts erfolgen sollte, wie durch RGes. v. 6. Juli 1938 u. a., so müssen doch schließlich auch diese aufeinander abgestimmt werden und können der Bezugnahme auf Vorschriften anderer Gebiete nicht entbehren. Und was für das Recht auf Grund des jetzt noch geltenden BBB durch Rechtswissenschaft und Rechtsprechung erarbeitet worden ist, wird auch für ein künftiges Gesetzbuch Bausteine abgeben. So kann unser Erläuterungswerk dazu beitragen, eine Brücke vom alten zum neuen bürgerlichen Recht zu schlagen. Da die in Aussicht genommenen Einzelgesetze nicht gleichzeitig, sondern in kürzeren oder längeren zeitlichen Zwischenräumen erlassen werden, behalten die Erläuterungen des geltenden BBB auch dann noch ihre Bedeutung, so daß sich eine neue Auflage, rechtfertigt. Vor allem aber war es notwendig, die zahlreichen neuen Gesetze in die Erläuterungen des BBB einzuarbeiten und dessen Vorschriften mit dem neuen nationalsozialistischen Rechtsdenken in Einklang zu bringen, wie dies schon für die achte Auflage versucht wurde. Dabei zeigte es sich, daß dies in großem Umfange geschehen konnte, namentlich unter Benützung der Analogie und Ergänzung von Lücken, die gerade auf dem Gebiete des bürgerlichen Rechts den Richter zum Gehilfen des Gesetzgebers machen. So sind die Erläuterungen zu allen Abschnitten des BBB nach dem neuen Rechtsdenken geprüft worden und es liegt eine völlig umgearbeitete Auflage vor.

Das berühmte Erläuterungswerk, dessen führende Stellung schon bisher unbestritten war, wird in der Zeit des Überganges vom alten zum neuen Recht noch mehr als bisher für die Rechtsauslegung in der Praxis unentbehrlich sein. Band I der neuen Auflage erscheint voraussichtlich Ende d. J., die übrigen Bände werden in rascher Aufeinanderfolge zur Ausgabe gelangen.

Werbemittel: Prospekt.



Ⓜ

Verlag Walter de Gruyter & Co., Berlin W 35